

Etre parents ? C'est toute une histoire !



**HISTOIRES DE
PARENTS**

FONDATION JEUNESSE ET FAMILLES

Etre parents ce n'est pas facile... gérer les devoirs, faire preuve d'autorité, être aimant, vivre avec un enfant qui grandit, assumer les obstacles de la vie tels qu'un deuil, une séparation, une maladie... C'EST TOUTE UNE HISTOIRE !

Vous avez un ou plusieurs enfants scolarisés entre 4 et 13 ans ? Vous rencontrez des difficultés en lien avec leur éducation ? Vous vous posez certainement une multitude de questions à leur sujet...

Lors des séances en groupe, les thèmes suivants sont abordés :

- le stress chez l'enfant
- le stress chez le parent
- l'autorité relationnelle
- la relation parent-enfant
- le développement de l'estime de soi
- le soutien à la scolarité
- la culture, les valeurs et l'identité
- la santé en lien avec l'éducation des enfants

Et plein d'autres en fonction de ce que les parents engagés dans les groupes vivent au quotidien...

Nous contacter ? C'est facile et rapide.

Vous pouvez nous téléphoner durant la permanence (lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9h à 13h), nous laisser un message ou

Histoires de PARENTS est une prestation gratuite de la Fondation Jeunesse et Familles qui vous propose de prendre le temps, avec vous, pour réfléchir à ce qui se passe au sein de votre famille.

Quel est le déroulement ? Le programme est court et intensif, il dure entre 3 et 4 mois. Un professionnel de l'éducation, qui est votre référent, se rend à votre domicile pour des entretiens afin de suivre votre évolution. Il vous accompagne également à rencontrer un soir par semaine d'autres parents qui vivent, eux aussi, des difficultés avec leur(s) enfant(s). Ensemble, vous allez partager et réfléchir à des pistes concrètes à mettre en pratique à la maison. Tous les parents et l'équipe d'Histoires de PARENTS s'engagent activement à trouver des solutions « sur mesure » répondant à vos besoins et aux objectifs que vous vous fixerez.

Histoires de PARENTS pour les professionnels...

Les parents peuvent aussi être orientés vers nous par un professionnel du secteur médical, social ou scolaire.

A la permanence, nous offrons également, de manière anonyme, des conseils aux professionnels sur l'orientation vers notre prestation.

nous écrire à histoires-de-parents@ffjnet.ch. Chez vous, nous prendrons le temps d'écouter votre histoire et de réfléchir aux réponses que vous pourriez trouver

Histoires de PARENTS est là pour vous répondre

0848 044 444

N'hésitez pas !

La Fondation Jeunesse et Familles arrive à Ecublens !



Depuis le 1^{er} juillet 2011,

la **Fondation Jeunesse et Familles (FJF)** a établi son nouveau siège sur la Commune d'Ecublens, dans le quartier des Champs-Courbes. La FJF a pris le relais de l'Association vaudoise des petites familles qui a été créée en 1919 à Lausanne.

La fondation exerce son activité dans le canton de Vaud. Elle a pour but d'accueillir et d'accompagner des enfants, des adolescents et des adultes en difficultés socio-éducatives, ainsi que de soutenir leur famille. Près de 200 collaboratrices et collaborateurs travaillent dans des internats et des structures éducatives en milieu ouvert et ambulatoires (foyers, AEMO, Point Rencontre, ViFa, etc.).

La FJF est une fondation privée, reconnue et soutenue financièrement par l'Etat de Vaud et la Confédération. Les instances qui sollicitent nos prestations sont le **Service de protection de la Jeunesse**, l'**Office du Tuteur général** ou d'autres instances judiciaires. Le fonctionnement de la FJF dépend aussi de ses fonds propres pour offrir des prestations non subventionnées et assurer la recherche et le développement.